

130 Jahre Rassegeflügelzuchtverein Wittmund

Seit 130 Jahren haben die Vereinsmitglieder mit viel Idealismus und Fleiß erfolgreiche Arbeit auf dem Gebiet der Rassegeflügelzucht geleistet.

Die jährlich wiederkehrenden Ausstellungen zeigen diese Leistungen auf. Sie gelten als eine besondere Verpflichtung in der Öffentlichkeitsarbeit.

Es ist schön auf eine 130-jährige Vereinsgeschichte zurückzublicken.

Als im Jahre 1886 der Rassegeflügelzuchtverein Wittmund gegründet wurde, stand sicherlich noch vieles am Anfang der heutigen Rassegeflügelzucht.

Damals trafen sich einige Züchter, die diesen Verein gründeten, um die Zucht des Rassegeflügels zu fördern.

Seither hat die Rassegeflügelzucht den Zuspruch und die Anerkennung in der Bevölkerung gefunden.

Der stets zielstrebigem Arbeit der Mitglieder des Vereins war es zu verdanken, dass auch alte Heimatrassen erhalten blieben.

Erst im Jahre 2012 war es dann dem Verein möglich, eine eigene Ausstellungshalle dauerhaft zu pachten.

Der Bau eines Vereinsheims erfolgte ein Jahr später.

Endlich ist der Verein nicht mehr von den Willen der Eigentümer oder sonstigen widrigen Umständen abhängig.

Das Sommerfest, die monatlichen Versammlungen, die Jahreshauptversammlung und das Erntedank Fest können jetzt problemlos abgehalten werden.

Vieles hat sich im Laufe der Jahrzehnte geändert, aber die Liebe zum Tier und damit zu der Rassegeflügelzucht ist geblieben.

Die Mitgliederzahl ist über die Jahre konstant geblieben. Leider finden immer weniger Jugendliche ein Interesse an der Geflügelzucht.

Wir freuen uns dennoch schon auf unsere Lokalschau am 03. und 04. Dezember 2016 und hoffen wieder auf einen großen Zuspruch aus der Bevölkerung.

Die Mitglieder des Rassegeflügelzuchtvereins Wittmund freuen sich, dass auch der Landesverband das Jubiläum der 125-jährigen Vereinsgeschichte erreicht hat.

Wir gratulieren recht herzlich zu diesem Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Bringmann

1. Vorsitzender des RGZV Wittmund